






衷心感謝學校，六年來對我們的培育，
伴我們茁壯成長。

六信

黃冠中

 

  我的畢業留言

 六年的小學生活眨眼就過去
了!當我參加其他人的畢業典
禮時，我都渴望能夠快點畢
業，可是現在到我畢業了，
我反而覺得不捨得。這六年
間,我和老師之間建立了很深
很深的感情。全因老師們的
耐心教導，使我們茁壯成
長。這間學校的每一角落、
每一位老師、每一位同學,
我都不會忘記。 再見了!
培育我們的地方-伍季明。

六愛 何穎賢
 











校園追擊：介紹零食機
又一新成員進駐本校，它外表冰冷，

但同學見到「他」便蜂擁而至，「他」究
竟是誰?「他」就是每天駐守在雨天操場的
零食機了。「他」是在上年度的學生諮議
會中由學生向校方提出增設的設備，是學
生和老師的「開心果」。本校的寶季小記
者在小息時間訪問了15位同學，看看他們
對零食機的意見。在訪問當中，原來大家
最喜歡的零食是糖果和魚仔餅，而排名較
後的則是魚肉腸。另外，大家又知不知道
同學們最想增添的小食是甚麼呢?原來是不
同口味的薯片，例如:芝士味和紫菜味等，
同學對零食也有研究和要求的。小記者最
後還有一項發現:在被受訪問的同學當中，
有一半的同學較喜歡自己預備零食，可能
是因為有較多的選擇吧!但無論是自己預備
或於零食機購買的零食，切記不要吃得過
量，以免影響健康啊!










